

Huma-Info Juli 2018

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

kurz vor den lang erwarteten Sommerferien und den vielleicht nicht ganz so heiß ersehnten Zeugnissen möchte ich Sie und euch noch einmal mit einem HUMA-Info auf den neuesten Stand der Entwicklungen am HUMA bringen.

Da gibt es zunächst einmal Informationen, die die Lehrerschaft betreffen. Nach vielen Jahren am HUMA, 37, um genau zu sein, wird uns Frau Radermacher verlassen, um in den verdienten Ruhestand einzutreten. Ihr Weggang wird sich an vielen Stellen bemerkbar machen, ob als erfahrene Klassenlehrerin, als Mitglied der Fachschaften Deutsch und Geschichte oder bei ihrem Einsatz für die Schule im Lehrerrat und in anderen Gremien. Wir danken Frau Radermacher für ihr großes Engagement und wünschen ihr alles Gute für die kommenden Jahre.

Im Übrigen freuen wir uns, dass wir für das kommende Schuljahr einen neuen Kollegen gewinnen konnten: Herr Syring wird das Team mit den Fächern Latein, Geschichte und evangelische Religion verstärken. Unser erster Eindruck ist, dass er ein großer Gewinn für die Schule sein wird. Wir wünschen ihm einen guten Start am HUMA.

Dann kommen die Schülerinnen und Schüler an die Reihe. Uns verlässt ein Jahrgang, in dem insgesamt 107 Abiturientinnen und Abiturienten die Prüfungen erfolgreich absolviert und das HUMA somit mit der Allgemeinen Hochschulreife verlassen haben. Ich bin mir sicher, dass sie alle die Grundlagen haben, nun erfolgreich in die Berufsausbildung zu starten. Dem steht die sehr erfreuliche Zahl von 110 Anmeldungen für die neuen fünften Klassen gegenüber, für die vier Klassen eingerichtet werden. Diese Klassen werden zwar noch als G8-Klassen beginnen, aller Wahrscheinlichkeit nach jedoch nach der fünften Klasse, wenn die gesetzlichen Grundlagen dafür geschaffen wurden, zum ersten neuen G9-Jahrgang werden. Dieser Übergang wird begleitet von neuen Lehrplänen und Stundentafeln, die in schulinterne Curricula umgesetzt werden müssen, so dass hier viel Arbeit auf das Kollegium zukommen wird.

Dann gibt es im kommenden Schuljahr zwei Neuerungen, die zum einen den Differenzierungsbereich in den Klassen 8 und 9 und zum anderen die gesamte Schule betreffen. Das eine ist das neue Fach „Darstellen und Gestalten“, das wir zum ersten Mal anbieten und das unser Angebot im Differenzierungsbereich im sprachlich-künstlerischen Bereich abrundet. Das andere betrifft die Entscheidung der Lehrer- und Schulkonferenz, dem HUMA einen kulturell-gesellschaftlichen Schwerpunkt zu geben. Dies betont unsere bereits vorhandenen Stärken, unter Beibehaltung der übrigen Bereiche und aktuellen Angebote. Künftige Entwicklungen am HUMA werden sich nach Möglichkeit hieran orientieren können. Selbstverständlich werden aber alle Fachbereiche neue Projekte oder Unterrichtsschwerpunkte in Gang setzen können, auch wenn sie nicht unter diese Überschrift passen.

Zuletzt möchte ich noch auf Termine hinweisen. Von den Schülerinnen und Schülern der SV wurde vorgeschlagen, ein Schulfest zu organisieren. Dies wird am 15.09.2018 ab 14:00 Uhr stattfinden, ab 18:00 Uhr wird sich ein Ehemaligentreffen anschließen.

Weitere Termine

2.11. Tag nach Allerheiligen: Unterrichtsfrei

1.12. Tag der offenen Tür

27.2. Pädagogischer Tag: Unterrichtsfrei nach der 6. Stunde

28.2. Pädagogischer Tag: Unterrichtsfrei

1.3. Unterrichtsfrei

4.-5.3. Rosenmontag und Veilchendienstag: Unterrichtsfrei

31.5. Beweglicher Ferientag

21.6. Beweglicher Ferientag

Elternsprechtage: 07.12.2018 und 10.05.2019, jeweils 15:00 - 19:00 Uhr

Ich wünsche euch und Ihnen erholsame Sommerferien, vielleicht einen schönen Urlaub und freue mich auf das Wiedersehen im neuen Schuljahr.

Ihr und euer

Thomas Hollkott

Handwritten signature of Thomas Hollkott, STD, in cursive script.